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Авторы на основе комплексного междисциплинарного политико-правового подхода предприняли попытку 
выявить проблемы правового регулирования участия избирательных объединений в выборах, определить де-
фектные положения и пробелы законодательства, разработать предложения по совершенствованию участия из-
бирательных объединений в выборах на основе возрождения ранее существовавшего института избирательных 
блоков. Предлагаемые меры по совершенствованию законодательства о выборах депутатов представительных 
органов государственной власти и местного самоуправления направлены на развитие позитивной гражданской 
активности путем нового правового регулирования участия коллективных политических субъектов в выборах в 
качестве избирательных объединений, повышение роли непарламентских политических партий в избирательном 
процессе, пересмотр отдельных положений права партийных электоральных преференций.
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партийных преференций, гражданская активность.
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The authors have applied a complex interdisciplinary political and legal approach in order to attempt to identify the 
problems of the legal regulation of the participation of electoral associations in elections, define defective legal provisions 
and gaps, develop proposals for the improvement of the participation of electoral associations in elections based on the 
revival of the institution of electoral blocks that existed earlier. The proposed means of the improvement of laws on 
elections of deputies to representative government authorities and local self-government authorities are aimed at the 
development of positive civil activity by means of the new legal regulation of the participation of collective political 
subjects in elections as electoral associations, raising the role of non-parliamentary political parties in the electoral 
procedure, review of some provisions concerning the right of party electoral preferences.
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